

## ROGTEC Интервью с Кеном Гардинером, вице-президентом компании Seismic Micro-Technology Europe, Ltd

## The ROGTEC Interview: Ken Gardiner from Seismic Micro-Technology Europe, Ltd

### Какова Ваша должность в компании и как давно Вы ее занимаете?

Уже около 7 лет я руковожу подразделением Seismic Micro-Technology Europe Ltd. в должности вице-президента по европейскому, африканскому и российскому регионам. Наш британский офис, находящийся в Кройдоне, одном из районов Лондона, – первый офис компании за пределами США и мы продолжаем придерживаться политики энергичного роста с момента своего открытия.

### Как давно вы работаете в России и в Каспийском регионе?

Мы сотрудничаем с российскими компаниями уже более 15 лет. С конца 2005 г. развитием продаж в России и странах бывшего СССР в нашей компании занимался Павел Морозов. Благодаря достигнутым успехам на российском рынке, в середине 2008 г. был открыт офис в Москве. Этот офис, в котором работают высококвалифицированные сотрудники, возглавляет наш региональный директор Николай Куценко.

#### С каким компаниями в регионе вы работаете?

Мы работаем с довольно большим количеством крупных и средних компаний, как в России, так и в странах СНГ, среди которых, хотелось бы выделить Казахстан, где мы весьма успешно развиваемся в последнее время. В числе наших клиентов такие компании, как Роснефть, КазМунайГаз, Лукойл Оверсиз, PGS, CGG и Fugro. В общей сложности, нашими клиентами в данном регионе являются более 70 компаний.

#### Каков ваш последний успех на рынке?

Компания SMT рада своему долгому и плодотворному сотрудничеству с подразделениями Газпрома, работающими по российским и международным проектам, а также с НК Роснефть. Переспективное развитие нашех отношений сложилось с такими компаниями как Зарубежнефть, AGIP KCO, a также Block N Operating Company (подразделение КазМунайГаза).

### What is your position in the company and how long have you held this?

I manage the Seismic Micro-Technology Europe Ltd. operations based in Croydon, U.K. and am the Vice President European, African and Russian Operations. I joined SMT just over 7 years ago to open up our first international office and we have been aggressively growing the business since then.

### How long have you been in business in Russia and the Caspian?

We have covered business opportunities in Russia for more than 15 years. In Fourth Quarter 2005 the Croydon office took on board Pavel Morozov to cover sales in Russia and the former Soviet Union Countries. The success of this business led us to open a full sales and support office in Russia, based in Moscow. This was opened in mid-2008 with Nikolay Kutsenko as Country Manager and ably supported by several staff members.

### What companies have you worked with in the Region?

We have worked with guite a number of different sized companies both based in Russia and operating in the CIS region, additionally having good relationships with a number of companies in Kazakhstan. These include such companies as the Rosneft group of companies, the KazmunaiGaz Group, Lukoil Overseas, PGS, CGG and Fugro. In total, there are more than 70 we have worked with in the region.

#### What is your most recent success in the market?

SMT has enjoyed continued business success with Gazprom companies, working on both Russian and International projects, and Rosneft and developed business opportunities with Zarubezhneft and AGIP KCO as well as Block N Operating Company.

### Have you and any recent product launches for the region?

We have had a number of releases that offer new functionality that is critical for this region. For example,

80 | ROGTEC

# Выводили ли вы в последнее время новые продукты на рынок в этом регионе?

В последнее время мы выпустили несколько релизов, которые предлагают новые возможности, так необходимые на российском рынке. К примеру, мы выпустили новую линию продуктов KINGDOM Advanced, которая разработана с учетом потребностей компаний, работающих в данном регионе. Следующим шагом в развитии наших решений для интерпретации и анализа геологических и геофизических данных должен стать новый релиз с поддержкой русского языка.

#### Ваша любимая музыкальная группа и композиция?

На данный момент, мне больше всего нравится музыка, которую приятно слушать в дороге, например Chris Rea "The Road to Hell" (Крис Ри «Дорога в Ад»). Я люблю слушать такую музыку за рулем своего Nissan GTR, который приобрел полтора месяца назад, и, конечно, я получаю огромное удовольствие от вождения этой машины.

## Какое место на планете Вы больше всего хотели бы посетить и почему?

Мне нравится путешествовать, но поскольку постоянно нахожусь в пути по работе, отдаю большее предпочтение туристическим направлениям. Например, сафари в национальном парке Южной Луангвы в Замбии, с прекрасной возможностью изредка увидеть леопардов.

## Какой Ваш любимый вид спорта и за какую команду Вы болеете?

Мой любимый вид спорта совмещает в себе приятный отдых, хотя, по мнению многих, весьма противоречив, благодаря большому колличеству различных факторов, которые сложно учесть – это гольф. Состою в гольф-клубе Banstead Downs, в Сюррее. Из командных видов спорта нравится футбол, болею за Манчестер Юнайтэд.

# Что Вы думаете о перспективах российского нефтегазового рынка до конца этого года и в дальнейшем?

Стабилизация мировой экономики, а также постепенный рост цен на нефть, конечно же, благополучно отразился на странах, в которых ведется разведка и добыча полезных ископаемых. В частности, в России есть много областей в которых разведка пока не проводилась. Нынешний экономический климат в регионе создает целесообразные условия для продолжения проведения разведки и создания новых проектов, что, безусловно, благоприятно отразится на рынке как в 2010 г., так и в будущем.

we released a new product line called KINGDOM Advanced that is specifically tailored for the types of organizational needs in this region. And with our upcoming release, we plan to have Russian language support for our geoscience solutions.

#### What is your favourite band and track?

My current favourite band and track of the moment has to be driving music such as Chris Rea and "The Road to Hell" so I can enjoy getting out in a Nissan GTR which I just bought 6-weeks ago. And yes it's a great car to drive.

#### Where in the world would you most like to visit and why?

I enjoy travel, but as I am always on the move for business, the place(s) I most like to visit are holiday destinations such as the South Luangwa Valley in Zambia for safaris and great, but infrequent, spotting of leopards.

# What is your favourite sport, and what team do you support?

My favourite sport is both a leisure activity, and as everyone will appreciate, a frustrating game, golf. I am a member of Banstead Downs Golf Club in Surrey. As regards a team sport I enjoy football and watching Manchester United play.



## What are your thoughts on the Russian oil and gas market through to the end of this year and beyond?

The steadying of the world's economies and the steady rise in the price of oil to a reasonable but sustainable level has benefitted all countries where oil exploration and development is carried out. Particularly in Russia where there are large un-tapped areas to be explored. The current economic climate in Russia makes it feasible to carry out oil exploration and bring new projects online and will definitely benefit the Russian oil and gas market through 2010 and beyond.

www.rogtecmagazine.com